

—Lue une lettre de MM. J. O. Labrecque & Cie, demandant d'être remboursés de \$969.00 à compte du dépôt fait par eux relativement au contrat de charbon, étant donné qu'ils ont livré une quantité suffisante de charbon pour justifier le remboursement de ladite somme.

Résolu: D'accéder à cette demande.

MM. Amiot & Strubb demandent à être payés de la balance restant due sur le prix du contrat, savoir: \$357.00 pour la cimentation du fond du réservoir McTavish.

Résolu: D'autoriser le surintendant à payer la balance ci-dessus, s'il le juge à propos.

—La question de payer M. L. A. Amiot pour le temps des hommes, etc., en rapport avec la reconstruction du mur sur le chemin Carleton étant ensuite discutée,

M l'échevin Lemay propose:

Que le compte de M. Amiot, maintenant devant la Commission, s'élevant à la somme de \$413.00, soit payé, M. Amiot ayant déclaré qu'il paye ses hommes \$2.00 par jour.

La motion est adoptée.

—M. le Docteur Forbes, secrétaire de la "Children's Memorial Hospital", se présente devant la Commission au sujet de la fourniture de l'eau aux étages supérieurs de l'hôpital en question sur l'avenue des Cèdres.

Résolu: De renvoyer la question au surintendant, pour qu'il demande l'opinion des avocats de la Ville afin de savoir si la Ville est obligée de fournir l'eau à une telle élévation.

Ajournement.

FRANK DOWD,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte-rendu de l'assemblée du 14 juillet

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Ekers, Sadler, Payette et L. A. Lapointe.

1.—Trois soumissions pour certains travaux de réparations à faire à l'Hôtel de Ville sont ouvertes et remises à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

2.—M. H. Bragg, représentant du *Municipal Journal*, se présente devant la Commission et offre de publier des gravures des principaux endroits de Montréal dans une édition spéciale dudit journal qui paraîtra lors de la convention de l'Union des Municipalités Canadiennes à Winnipeg.

Résolu: De voter une somme de \$10.00 pour cette fin.

3.—Soumis et lus les rapports suivants de la Commission de la Voirie:

(1)—Pour un crédit de \$300.00, afin de compléter les travaux de nivellement rue Sherbrooke, à l'intersection de la rue Dumont.

(2)—Pour un égout dans la rue Ste-Elizabeth, de l'avenue DeLorimier à la rue Dumont, et sur la rue Dumont, de la rue Ste-Elizabeth à la rue Sherbrooke, au coût de \$4,716.00, payable \$156 par la Cité de Montréal et la balance par les propriétaires intéressés.

(3)—Pour un égout dans la rue Beaubien de la rue St-André jusqu'à une distance de 40 verges en gagnant l'Est.

Résolu: D'approuver ces rapports.

4.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant la construction de trottoirs permanents dans certaines rues, au coût de \$12,632.00, payable moitié par la Ville et moitié par les propriétaires intéressés.

Résolu: D'approuver ce rapport.

5.—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, demandant un crédit de \$700.00 pour acheter un marteau à vapeur.

Résolu: De prendre ce rapport en considération lorsque le prochain budget sera discuté.

6.—Soumis et lu un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant d'accepter l'offre des successions Moisan et Barsalou, pour la cession de la rue Déséry, de la rue Ontario à la rue Nolan, à certaines conditions.

Résolu: De renvoyer ce rapport à la Commission de la Voirie.

—Read a letter from Messrs. J. O. Labrecque & Co., asking to be refunded \$969.00 on account of the deposit made in connection with coal contract, sufficient coal having been delivered to warrant refund of above sum.

Resolved: To grant their request.

—Messrs. Amiot & Strubb asked that they be paid the balance of the contract price, viz: \$357.00 for the cementing of the bottom of the McTavish reservoir.

Resolved: To authorize the Superintendent to pay the above balance if he thinks advisable.

—The question of paying Mr. L. A. Amiot for men's time, etc., in connection with the rebuilding of the wall on Carleton road being taken up.

Ald. Lemay moved:

That Mr. Amiot's account now before the Committee amounting to \$413.00 be paid, Mr. Amiot having stated that he pays his laborers \$2.00 per day.

The motion was carried.

—Dr. Forbes secretary of the Childrens' Memorial Hospital, appeared before the Committee, in regard to the supplying of water to the top flats of the above Hospital on Cedar Avenue.

Resolved: To refer the matter to the Superintendent to obtain the City Attorneys opinion as to whether the City is obliged to supply water at such an elevation.

Adjourned.

FRANK DOWD,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE.

Report of Meeting held the 14th of July.

Present: Ald. Vallières, chairman, Ekers, Sadler, Payette and L. A. Lapointe.

1.—Three tenders for certain repairs needed at the City Hall were opened and referred to the City Hall sub-committee.

2.—Mr. H. Bragg, on behalf of the *Municipal Journal*, appeared before the Committee, offered to publish views of the principal places of Montreal, in a special, edition of said journal to be published for the convention of the Union of Canadian Municipalities at Winnipeg.

Resolved: To vote \$10.00 for said purpose.

3.—Submitted and read the following reports of the Road Committee:—

(1)—For an appropriation of \$300.00 in order to complete the levelling of Sherbrooke street, at the intersection of Dumont street.

(2)—For a sewer in St. Elizabeth street, from DeLorimier Avenue to Dumont street, and on Dumont street, from St. Elizabeth street to Sherbrooke street, at a cost of \$4,716.00, payable \$156.00 by the City and the balance by the interested proprietors.

(3)—For a sewer in Beaubien street, from St. André street to a distance 40 yards eastwards.

Resolved: That said reports be adopted.

4.—Submitted and read a report from the Road Committee, recommending the building of permanent sidewalks in certain streets, at the cost of \$12,632.00, one-half payable by the City and the other half by interested proprietors.

Resolved: To adopt said report.

5.—Submitted a report from the Road Committee, asking for an appropriation of \$700.00 for the purchase of a steam hammer.

Resolved: To consider said report when the next budget shall be discussed.

6.—Submitted and read a report from the Road Committee, recommending that the offer of estates Moisan and Barsalou for the cession of Déséry street, from Ontario street to Nolan street, be accepted on certain conditions.

Resolved: To refer said report to the Road Committee.